
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL Ten. Brig. 

Roberto Faria Lima 
 

 

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE Ten. Brig. Roberto Faria Lima 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: on line via teams 

Data: 07/04/2024 

Horário: 11:30 

I. PAUTA: 

➢ Leitura e aprovação da Ata da 7ª Reunião Ordinária, realizada em 28 

de janeiro de 2024. 

➢ Informes gerais 

➢ Pautas 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
➢ Leitura e aprovação da ata anterior 

A ata da 7ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

➢ Informes gerais 
O calendário de reuniões do Conselho Gestor deve ser aberto ao 
público, com datas disponibilizadas no mural de avisos. A 
convocação dos gestores será por e-mail e lembrete por WhatsApp. 
As próximas reuniões ficaram definidas para todo quarto domingo do 
mês ás 11:30. A próxima reunião definida para /05/2024 ás 11:30hs 
on line via teams. 
 

➢ Pautas 

 
1. Reforma da academia ao ar livre: está em atraso, a Ana Carolina 

da Urbia disse que a reforma está solicitada e em planilha, mas 
não tem cronograma de obra. A Barbara informou que as obras 
estão atrasadas, eram para ter sido finalizadas em 15/11/2023, e 
estão na área jurídica da Prefeitura. 

 
2. Revisão do Plano Diretor: a Barbara sugeriu que seja discutida 

em reunião extraordinária de proposta do plano diretor com vários 

 



itens a serem debatidos, tais como: troca do gramado do campo 
de futebol, estruturas móveis para promover cobertura em casos 
de chuva, cobertura da área da churrasqueira, cobertura da 
quadra de futsal e uma tomada, 

 
3. REGULAMENTO DE USO DO PARQUE – será lido e discutido na 

próxima reunião. 
 

4. Faixas de times: foi definido que não é permitido. 
 

5. Placas de marcação de distâncias de caminhos e trilhas – as 
placas das trilhas foram instaladas, porém a Carla informou que 
as frequentadoras solicitaram as distâncias da trilha a que se 
refere a placa, a Ana Carolina disse que está em confecção, sem 
previsão. 
 

6. Corta visão dos banheiros: a Ana Carolina falou sobre a 
colocação de mola na porta, e trocar de lugar o espelho do 
banheiro feminino. 

 
7. A solicitação do horário de retirada das caçambas entre as 7:00 e 

as 22:00 foi resolvida. 
 

8. Sobre o limo que se formou no piso da parte superior da trilha da 
motivação, a limpeza foi feita e foi resolvido. 

 
9. A Juliana falou sobre o alambrado que foi aberto um buraco, a 

Ana Carolina falou que a manutenção está sem previsão, vai 
reforçar. O portão está ficando aberto. 

 
10. Instalação de câmeras: A Ana Carolina disse que foi uma equipe 

para definir os locais das câmeras.  
 

11. A Juliana comentou sobre o cheiro de urina na trilha, a Ana 
Carolina disse que será feita limpeza para melhorar. 

 
12. O Rogério trouxe a demanda de pernilongos, a Tatiane da saúde 

solicitou o envio de email para solicitar solução para isso. A Ana 
Carolina disse que o manejo dos pontos de acúmulo de água é 
feito e que vai solicitar a dedetização. 

 
13. A Adair trouxe que no domingo, devido um funcionário da limpeza 

ter faltado, tem apenas um funcionário na limpeza do parque 
inteiro, e o parque necessita de mais funcionários de limpeza. 
Será enviado email sobre a solicitação de mais funcionários da 
limpeza. E com o aumento de frequentadores no parque, é 
necessário também o aumento de funcionários de segurança. 

 
14. A Tatiane da área da saúde solicitou a divulgação da votação 

para os conselheiros da saúde. 



 

    5.    Definição da próxima pauta: 
           

1. Aprovação da ata de reunião; 
2. Reforma da academia ao ar livre; 
3. Revisão do Plano Diretor; 
4. Revisão do Regulamento de uso do parque; 
5. Placas de marcação de distâncias das trilhas; 
6. Corta visão dos banheiros; 
7. Instalação de câmeras; 
8. Buraco no alambrado da quadra; 
9. Cheiro de urina na trilha; 
10. Solução para o excesso de mosquitos; 
11.  Mais funcionários de limpeza e segurança; 
 
 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, a 
Barbara encerrou os trabalhos da 8ª Reunião Ordinária do Conselho 
Gestor do Parque Ten. Brig. Roberto Faria Lima. 
A data da próxima reunião ficou a ser decidida durante o mês, pelo grupo do 

Whatsapp. 

 

Estiveram presentes os conselheiros conforme a Lista de Presença, 

constante como ANEXO 1 desta Ata. 

 

São Paulo, 07 de abril de 2024. 

 

Conferência: 

 

 

 

________________________ 

Bárbara Barbosa 

Coordenadora do Conselho Gestor 


